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 和歌山県串本町に以前から行ってみたい場所があり

ました。それはトルコ記念館です。訪れた日は 11月 22日

で、なんと和歌山県民の日で入場料が無料でした。今年、

トルコと日本の国交樹立 100 周年を迎えました。両国が

友好関係を築くきっかけになった「エルトゥールル号事

件」から 134周年です。 明治２３年９月１６日で、偶然

にも私の誕生日と同じ日で驚きました。その日、山のよう

な波に揉まれた木造艦エルトゥールル号が樫野埼灯台下

の岩礁「船甲羅」へと押されていき、船甲羅の岩礁に乗り上げ、10 時半頃には沈没してしまいました。

この事故によりオスマン・パシャ特派大使海軍将校以下 580余名が遭難しましたが、地元住民の献身的

な救難活動により奇跡的に 69 名の命が救われました。トルコと旧大嶋村樫野（串本町）との友情と友

好関係が現在まで続いているそうです。その日の海は穏やかで美しく太平洋の地平線が見えました。 

 

今回の会報は、次の内容でお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

草津市 N.N 

12 月 2 日(日)奈良市のレストラン「ビストロ

スクワール」で総会を行いました。参加者は９名

でした。12月とは思えない穏やかな晴れた 1日、

奈良在住の会員 Kj さんが紹介してくださったレ

ストランに集合しました。食事の前に、支部長か

ら会計報告、来年度予算、今年度の会議例会報告、

来年度の役員報告がなされました。その後、本部

 

１，総会報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・草津市 N.N 

２，サーバスユース 

京都でのサーバスユースキャンプ開催に関して・・・・・・・・西宮市 T.O 

「竹中プロジェクト」を利用してのサーバスホームステイ・・西宮市 T.O 

3．トラベラー受け入れ報告 

トラベラー今年も我が家へ・・・・・・・・・・・・・・・・・大津市 S.Y 

受け入れをまとめて報告・・・・・・・・・・・・・・・・・久御山町 A.K 
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事案として本部財政の対応策や次期 A業務担当について話し合いがもたれました。高齢化などの問題か

ら即決できないこともあり、美味しそうな料理が運ばれてきた流れで食事をしながら歓談となりました。

来年度の最初のお楽しみ例会で、Mt さん宅近くの鴻池新田の公園に行きましょうという話で盛り上がっ

たり、平和学習で聞きたい話についての話題となったり、中国やイタリアの話となったり、サーバスら

しく話題は地球規模?!でした。お料理はどれもおしゃれで美味しく、2 時間近くかけてゆっくりと頂き

ました。楽しいひと時に満足し、食事の後は奈良散策組と帰宅

組にわかれて散会となりました。 

散策組 7 人は On さんのお勧めで元興寺へ行きました。道す

がら、個性的な店を覗いたりしながら、久しぶりの奈良町散策

も楽しみました。元興寺は仏教が日本に受け入れられたのと同

じくらいの時期に造られた飛鳥寺が前身で、清楚で凜としたた

たずまいに心も洗われるようでした。落ち着いた場所でゆっく

りと散策ができて満足しました。 

 

議題の討議報告                 支部長 

1.2024 年度実施の支部会議（役員会、例会）等開催状況       

実施日 会議の種類等 内容 参加者 

1/14 オンライン 支部役員会 4名 

5/12 オンライン例会 Ahちゃんとお話ししましょう 10名 

6/9 お楽しみ例会 近江八幡水郷めぐり 5名 

8/3 オンライン 日本サーバス役員会 1名 

10/13 平和学習 ウトロ平和祈念館 8名 

11/10 お楽しみ例会 立木観音と関津の案山子（オンライン参加者 2名含） 14名 

11/27 オンライン 日本サーバス拡大役員会 1名 

12/1 総会 レストラン「ビストロスクワール」にて 9名 

12/16 オンライン 日本サーバス拡大役員会 １名 

会報は 5回発行（含 12月予定）した。支部会員名簿は印刷して郵送した。 

2.2025 年度よりの役員体制を決定した。 

3.会計 2024年支部会計中間報告と 2025年度支部会計予算（案）→提案通り承認 

4.2025 年度例会計画 実施時期、場所、内容を考える。 

5.日本サーバス拡大役員会よりの以下の議題を討議 

 ①ユースキャンプについて 

 ②日本サーバス本部財政について、本部会計逼迫のための対応案について 

 ③A 業務担当について 関東支部が 2025-2026 年担当、その後 2027－2028年について近畿支部へ打

診あり。近畿支部が引き受けた場合は関東支部担当の時に会計監査は近畿支部からだす 
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Toさんは、今年から大学生です。近畿支部に入会後、竹中プロジェクトを利用して韓国旅行をされま

した。3 月に京都で行われる国際サーバスユースキャンプについてもご活躍されます。    支部長 

 

「竹中プロジェクト」を利用してのサーバスホームステイ報告 

西宮市 T.O 

 祖父母からサーバス、そして竹中プロジェクトの存在を教えていただき、そちらを利用して今年の 8

月 28 日から９月 5 日まで、韓国に滞在しました。 最初、ホームステイ先を探すのに苦戦しましたが、

ご紹介などたくさんの手助けをいただき、なんとか４組のサーバス会員の方へアポイントを取ることが

できました。英語でメールのやり取りをするのは私にとってはほとんど初めての経験で、不安を抱えな

がらもメールを送る中で韓国への旅行への期待が高まっていたのを覚えています。 

 今回の韓国への旅行は私にとって初めての一人旅であり、不安もありましたが、ホームステイ先のサ

ーバス会員の方々はみなさん暖かく迎え入れてくださいました。 まず、Y Yさんご夫婦とお会いし、到

着後すぐに近所の焼肉店で夕食をいただきました。韓国式焼き肉を食べるのは初めてで、とても美味し

く感激しました。夕食後には、近くのアートミュージアム周辺を散策し、きれいな夜景を楽しみました。

夜はホストご夫婦と交流し、これまでの活動や旅行のお話を伺い、とても充実した時間を過ごしました。 

京都でのサーバスユースキャンプ開催に関して 

西宮市 T.O 

今回、日本サーバスユース部で初めて、キャンプを京都で開催することになりました。 

日程は、2025 年 3 月 21 日〜23 日で、京都市内のユースホステルに２泊 3 日し、様々なイベントを

通じ、世界各国のサーバスメンバーとの交流を楽しむ予定としております。 

今回のイベントは、近畿支部の新メンバーの私とServas 台湾（大阪府在住）のメンバーと九州支部

のメンバーとの３人で運営・企画を行なっておりますが、現在、３日間のスケジュールを作成してい

ます。各国のサーバスメンバーが互いの国について紹介し合う「Greeting」や、参加者同士で行きた

い場所を相談して楽しむ京都観光を計画中です。また、日本文化を体験できる日本料理作りのクッキ

ングプログラムや、書道、着物体験といった企画も進めています。これらを通じて、日本の魅力を存分

に楽しんでいただきながら、サーバスメンバーとして交流を深めることができるユースキャンプを目

指しています。現スケジュールの調整は、電話やメールを活用してアイデアを出し合いながら進めて

おり、これから現地の下見や予約など具体的な準備に取りかかる段階です。 

初めてのキャンプ開催ということもあり、Ak支部長、Ht さん、Ss さんをはじめ、多くの近畿支部の

皆様にはご協力を頂きありがとうございます！現在、海外からの参加者 11 名を予定しておりますが、

キャンプ開催日の前後で、ホームステイを希望される方々が多くいらっしゃるかと思います。そこで、

近畿支部の皆様には特にご協力をお願いする部分もあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。 
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2 日目は、聖水、明洞、江南を巡るハードスケジュールでしたが、ホストの旦那様が終日同行してく

ださいました。朝は素敵な参鶏湯で始まり、韓国のりをお土産にいただくなど、お心遣いがとても温か

かったです。また、キンパ作りも体験させていただき、韓国の家庭料理に触れる貴重な時間となりまし

た。その後、大邱に向かう前に有名な図書館やソウル駅までご案内いただきました。案内のおかげで、

観光客としてだけでなく、様々なソウルの一面を知り、満喫することができました。 

 

 

 

その後、KTXで大邱に向かい、Sa さん、Hwさんと最寄り駅のピアノ前でお会いしました。お家に到着

後すぐ、たくさん家族のお話をしてくださり、終始笑顔が絶えない楽しいひとときを過ごしました。さ

らに、息子さんが出版された本の日本語版をいただきました。 夕食にはジャジャンとチャプチェをご

馳走になり、その後、地元のダンス集会に参加しました。温かい拍手で迎え入れていただき、地元の方々

と一緒にダンスを楽しむ明るい雰囲気に包まれ、とても充実した時間を過ごしました。最後に撮った集

合写真は、大切な思い出です。 4日目は一人で大邱を散策しました。韓屋風のスターバックスでゆっく

りした後、東路でウィンドウショッピングを楽しみ、自由な時間を満喫しました。夕方には Saさん、Hw

さんと合流し、大邱名物のマッチャンとコプチャンを堪能しました。どちらもホルモン好きにはたまら

ない美味しさで感動しました。その後、夜景が美しい山をハイキングし、頂上からの景色と写真撮影を

楽しんだのがとても印象に残っています。急な斜面を登るのは大変でしたが、頂上の絶景を目にした瞬

間、その価値を実感しました。 5日目の朝は、ピアノモチーフのモニュメントが多くある公園での散策

から始まりました。ここは韓国で初めてピアノが運ばれた場所だそうで、歴史を感じられる場所でした。

そこでいただいたキンパとトッポギは絶品で、特にキンパの美味しさは忘れられません。新しいホスト

の温かいおもてなしと地元ならではの交流のおかげで、特別な思い出を作ることができました。  
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6 日目には、3 組目のホストである S K さんに慶州に連れて行っていただきました。歴史的建造物や

世界遺産を訪れ、特にたくさんの古墳が印象的でした。貴重な体験をさせていただいたお礼として、昼

食と夕食をご馳走し、文化と歴史に触れながら S Kさんとの時間を楽しみました。  

 

7日目にはソウルに戻り、M S Lさんとご主人にお会いしました。日中は弘大などソウルの各地を一

人で巡り、韓国らしい活気を堪能しました。その後、夜ご飯をご一緒し、息子さんとその同僚の方も加

わってたくさんのお話を伺いました。さらには、息子さんの写真スタジオにもお邪魔するという貴重な

体験ができました。 夜には車でソウルの名所を案内していただき、散歩も楽しみました。美しい夜景や

梨泰院やナムサンタワーなど自力では行けなかった場所を巡ることができ、思い出深いひとときとなり

ました。特に夜景を眺めながらの散歩は、非常に心に残る時間となりました。  

 

今回の韓国でのホームステイは、私にとって初めての一人旅であり、初めてのサーバス利用という挑
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戦でもありました。不安もありましたが、ホストの皆さまの温かいおもてなしやサポートのおかげで、

韓国文化や人々の温かさを直接感じることができ、充実した旅となりました。また、初めて英語でコミ

ュニケーションをとる経験を重ねることで、自分自身の成長も感じられました。 

 最後に、受け入れてくださった韓国サーバスメンバーの方々、サーバス入会から竹中プロジェクトへ

の申請まで多大なご助力をいただいた近畿支部長、ホームステイ先を探すにあったて大変お世話になっ

た Ts 様、支援金を提供してくださった竹中プロジェクト様、この機会を与えてくださった祖父母に心

より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

トラベラー今年も我が家へ 

大津市 S.Y 

Rさんと Fさん 

11 月 17 日～19 日、フランスサーバス R さんと F さん夫婦が来られまし

た。3度目の来訪です。17日は香港からのフライトで到着が遅かったので、関

空まで迎えに行きました。18 日は午後車で石山寺まで送って帰りは寒い中を

歩いて我が家まで帰って来られました。旅行中、一日 10km くらいは歩いてい

るので、平気とのこと。香港でのサーバス交流の話を聞かせてもらいました。 

 

L夫婦と E＆S 

11月 23～30日、台湾サーバス

の S と L 夫婦と E の 3 人がやってきて、1 週間滞在しまし

た。彼らも我が家に来るのは 3 回目です。毎日車で紅葉を

見に出かけていました。24日は一緒に比叡山延暦寺に坂本

からケーブルカーで登りました。滋賀県に住んでいながら

初めての経験でした。比叡山延暦寺は広くて、1 日ではと

ても回れませんでした。根本中堂は、改修中で外観は見ら

れなかったのですが、工事中の屋根などを間近に見ること

ができました。 

 

 

受け入れをまとめて報告  

久御山町 A.K 

L G さんと D Wさん 

アメリカから、9/16～18 初めての日本旅行で、東京から京都そして熊野古道を歩く計画を立ててい
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ました。祝日でもあり交通ダイヤが違うことを伝えました。背の高

い Doさんは日本の家屋の鴨居の低さに戸惑っていました。「気をつ

けて！」と、私はいつも言っていました。日本の生活に興味を持っ

ていていろいろ聞いてきました。18 日は田辺に向けて出発しまし

た。 

 

D Bさん 

カザフスタンから、9/24～10/2 TG大学に留学するために

日本に来ました。大学の寮に入るための時間をサーバス旅行

で楽しみたいと話してくれました。日本語も上手に話し、浅

草を見て、京都市内、大阪は友達に会いに行き、奈良を散策

していました。髪が長く背が高く日本のベッドは窮屈だった

のではと心配しました。大学に早めに行くことになり、髪の

毛を近くの美容室でそろえてもらって満足していました。大

学の周りは畑ばっかりで何もないよ！ お母さんが春には

桜を見に日本に来るのが楽しみだそうです。 

 

V Mさんと P Cさん 

スイスから、メールでサーバスの人に会いたいと連絡

を受けました。9/25 ディホストをするため JR宇治駅で

待ち合わせしました。宇治のお茶畑に車で移動してその

風景を見ながら、抹茶体験したことがないと分かりまし

た。電話で対鳳庵を予約して向かいました。海外の方と

日本の方と一緒にお茶室に入りました。その作法にとて

も興味を持っていました。Ve さんは武生で上級金継ぎ

の講習を受けていました。金継ぎはものを修復し、傷に金を塗る日本の方法が奥深いことであると話し

てくれました。二人とも好奇心旺盛でした。 

 

S Zさん 

スイスから、10/4～7 気功 Sei-kiの講習会のために日本

に来られました。先生について研修をされたそうです。気持ち

を集中して行うのだそうです。私も彼女にこうしてするのだ

と教えてもらいました。気持ちを落ちつけるためのリングを

いただきました。やり方も丁寧に教えてくれました。先生も高

齢だからと心配して話してくれました。 

 

A Bさん 

アメリカから 10/15～17 鎮守の森プロジェクトが横浜でありました。国際シンポジウムに参加して

いました。宮脇の森と都市林再生―学校の自然実験室としての宮脇の森再生に向けて―レポートを仕上
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げたりするために一日遅れて我が家に来ました。横浜で月餅

を買って来てくれました。そして、彼女の活動を話してくれま

した。京都滞在時は MOTO Tours JAPAN KYOTO に申し込ん

で自転車で午前と午後の 2 回のコースで京都市内を動いたそ

うです。ときどき市内でも見かけますが、こんな風に走ってい

るのかと納得しました。四国に向けて出かけて行きました。 

 

H Hさん 

ドイツから 10/29～11/2 私の子供たちへのお土

産にチョコレートをたくさん持って来てくれました。

クリスマスカレンダーにもなっているお楽しみチョ

コレートもありました。陶器のコレクターで YouTube

を通してその様子を見せてくれ、日本を旅行しながら

陶器を見るのが楽しみだと話してくれました。雨が続

いたので靴を修理したかったのですが、それに対応す

るお店がなくあきらめて持って帰ることにしました。

しかし、かさばるので帰国前日まで我が家で預かるこ

とにしました。JAPAN を紹介してあるガイドブックを次のゲスト用にと置いていきました。つぎは、韓

国プサンのお友達の所へ行くそうです。 

 

N Lさん  

アメリカから 11/4 メールでサーバスの人に会いたい

と連絡をしてこられたのでディホストしました。初めは何

に興味があるかわからず、歩きすぎて足が痛いとかだった

ので、宇治市内散策を勧めてゆっくりと歩きました。平等

院の中を見て、次にお茶の出来る様子のパネル展示を見ま

した。宇治神社では七五三のお参り用の知恵の輪が飾られ

ていました。これは何だと聞かれて、「知恵を授けられるも

のです。」と答えました。ベジタリアンだと話してくれたの

で茶そばをいただきました。抹茶アイスクリームを一緒に食べて、駅まで送って行きました。 

 

U Pさん 

ドイツから 11/8～11/12 熊野古道を歩いて、その後

我が家へ。日本語に興味があり名前をひらがな・カタカ

ナ・漢字を書いてその意味を説明しました。11/10 のサ

ーバス近畿支部お楽しみ例会に参加しました。他のメン

バーとも「U さん」と声を掛けられながら楽しい時間を

過ごしました。ニュージーランドの WWOOF（ウーフ）の

会員です。私は初めて聞きましたが、いろんな仕事の内
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容があるらしいのですが、農家の手伝いをしながらそのお宅に泊まって自由な時間はハイキングをした

りして過ごすそうです。 

 

C Sさん  

フランスから 11/14～19 関空から四国をまわって我が家へ。メールでフ

ランス料理を作ってくれませんかとお願いしたところ、快く引き受けてくれ

ました。アルザス特産のチェリー酒、付け合わせベルツゼル、オードブル、

アルザス産のソーセージ、パテ、燻製のハム、アルザス特産の麺とキノコの

クリームソース、チーズ、栗クリームのデザートを赤ワインと一緒にいただ

きました。私のお友達も一緒にごちそうになりました。お孫ちゃんのお誕生

日だったので私たちもお祝いのメッセージを送りました。パリから 6 ㎞しか

離れてないし空港からは一本の路線で来ることができるよと、誘っていただ

きました。関空バス乗り場の高速京田辺まで送って行きました。 

 

F Cさん 

イタリアから 11/15～20 とても陽気な方で

した。上海乗り換えの時ちょうど台風が 4つも発

生していたのでとても湿気に苦しんだそうです。

もう一人のサーバスの人が泊まっていたので、お

互いに話をして出かける先を相談していました。

時差もあり次の日は早めに帰宅して次の朝まで

寝ていました。大阪ではお友達に案内してもらっ

て下町を楽しんでいました。次に行く場所を相談して決めたのが金沢でした。そこから東京に向かうそ

うです。 

 

D Fさんと D Fさんご夫妻  

カナダから 11/25～27 名古屋のホスト宅から近江八幡

市のホテル泊をして我が家に来られました。中国に滞在して

いる息子さん一家と LINEを通じて交流しました。めちゃめ

ちゃかわいらしいお孫さんでした。冬の間カナダは雪が降り

寒いので、メキシコのボートハウスで過ごすことが多いそう

です。カナダから車で移動するそうです。私たちの車は

1000CC なのですが、彼のヤマハのバイクは 1800CCだそうで

す。家に来ればトラクターの運転を教えてあげるよと笑って

話してくれました。日本のトイレがとても気に入ってお値段を聞かれました。部屋の中のあらゆるとこ

ろを見ながら、コンセントはなぜ下の方かとか部屋の電気のスイッチが我が家は部屋の外側についてい

ます。これは便利だとか！いっぱい違いを見つけては教えてくれました。夕食後、彼が鶴を折り紙で折

ってくれました。私たちも習って三羽出来上がりました。尻尾を動かすと羽ばたいているように見えま

す。次の日大久保駅まで送って行きました。 
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